



Zehn Gäste und fünf Betreuer von Insieme Ausserschwyz erlebten eine tolle Woche im Engadin.

Bild: zvg

Kurzweilige Herbstwanderwoche

Insieme Ausserschwyz war in Pontresina.

Die Herbstwanderwoche von Insieme Ausserschwyz wurde wie letztes Jahr in der gastfreundlichen Jugendherberge Pontresina durchgeführt. Die zehn Gäste und fünf Betreuer erlebten tolle und abwechslungsreiche Tage im schönen, herbstlichen Engadin. Wanderungen vom Ospizio Bernina zur Alp Grüm und auf den Morteratsch-Gletscher sowie die Fahrt mit der Standseilbahn auf Muottas Muragl und den Murmeltieren unterhalb der Bergstation waren unvergessene Highlights.

Auch die Kutschenfahrt nach einer schönen Wanderung durchs Rosegtal bleibt unvergessen. Spiele am Abend und Spaziergänge durch das Dorf rundeten den Tag ab.

Mit dem Zug durch die Bündner Alpen ging es am Samstag wieder zurück nach Pfäffikon. Dort wurden alle wohlbehalten und gut gelaunt von ihren Angehörigen in Empfang genommen.

Weitere Infos und Fotos unter www.insieme-ausserschwyz.ch. (eing)